



やえざくら

学校だより
令和5年度 2月号
我孫子市立新木小学校

児童数362名【R6.1.31】17学級

電話 04-7187-1051



新たな気持ちで春を迎えよう

校長 久本 英雄

2月になりました。2月は1年の中でも短い月ですから、「あっという間に逃(2)げてしまう月」とも言われます。2月4日は「春が立つ」と書いて春の季節の始まりであるとされる「立春」ですね。昔の暦では、この頃が1年の始まりであるとされていました。江戸時代頃からは、毎年2月4日の立春の前日を「節分」(季節を分ける日)と言うようになったそうです。

節分の行事は「鬼は外」「福は内」と大きな声で炒り大豆を撒き、年の数より1つ多い数(もしくは年の数)だけ豆を食べます。長い冬の後に来る春の穏やかな季節は、冬の暮らしを過ごしている人たちにとっては昔から変わらない大きな喜びであり、その前の節分は春を迎えるために、昔から大切な行事と言えます。

皆さんは春をどのような気持ちで迎えますか。自分の心の中に住む、見えない悪い鬼は「鬼は外」で追い出し、新たな気持ちで春を迎えたいものです。

子ども達は、なわとび大会(記録会)と卒業を祝う会に向けて取り組んでいます。休み時間などには、あちらこちらで縄跳びの音楽が流れ、熱心に練習する姿が見られます。なわとび大会(記録会)、今年度最後の学習参観もあります。足を運んでいただき、子ども達の成長した姿をご覧いただけると幸いです。また、卒業を祝う会に向けての取り組みも本格化します。各学年、心のこもった発表をしようと、試行錯誤しています。今からとても楽しみです。

児童会は新役員が決まり、引継式が行われました。卒業を祝う会が終わるといよいよ集大成の3月。子ども達が自らの成長を実感し、次年度に向けて目標が持てるように支援してまいります。ご理解ご協力をお願い申し上げます。



1/14 あわんとり

【不審者対応避難訓練を行いました】

今回は、不審者が学校へ侵入したことを想定して避難訓練を実施しました。昇降口から不審者が侵入し、教職員が取り押さえるまで、子どもたちは各教室で机を使ってバリケード作りをしました。最後は体育館に集合し、我孫子警察署の方から、自分たちの身を守るための大切なお話を聞きました。

訓練後、教室でも「自分の命は自分で守る」ことを指導しています。ご家庭でも、いかなる状況にも対応した避難の仕方について、是非話し合ってください。



【教室のバリケードの様子】



【我孫子警察署の方のお話】

【頑張るあらきっ子】

○東葛飾地方家庭科作品展

☆入選 5年 佐々木 日向子さん
6年 市來 未宇さん 杉本 夏実さん

○手紙作文コンクール

☆金賞 3年 佐藤 可帆さん
☆入選 2年 福田 光汰さん



○明るい選挙推進啓発ポスター・標語コンクール

☆委員長賞 5年 浅海 洸太郎さん
☆優秀賞 4年 佐藤 友奏さん

【教育相談について】

何かお困りのことはございませんか？学校では随時、教育相談を行っています。児童だけでなく保護者の方のお悩みでも大丈夫です。お気軽にご相談ください。

【悩みごと相談員の先生】保健室 武藤先生、手塚教頭

【心の相談員】多田先生【月・水・金曜日】

【スクールカウンセラー】小宮先生【2月13日(火)・3月5日(火)】

【校外学習に行ってきました】



4年生 1月24日(水) 伊能忠敬記念館 佐原の街散歩

【連絡とお願い】

○お子さんが私立中学へ入学する場合は、必ず学校（担任）へ連絡し、我孫子市教育委員会学校教育課へ、入学許可書（学校によって名称が違います）のコピーを提出してください。また、中学受験はしたけれど、公立の湖北中学校等に入学する場合も、決まり次第すぐ担任へ連絡してください。中学校の学級編制に関わりますので、よろしくお願ひします。

○1月25日（木）に予定していた『小中一貫の日』（6年生が湖北中学校で授業や部活動を体験する日）ですが、湖北中学校でインフルエンザ・コロナウィルスが流行しているため、中止となりました。後日、部活動見学を実施する予定です。

○先日実施した不審者対応避難訓練で、改めて保護者の方が来校した際の名札が重要だと感じました。学校へお越しの際は必ず名札の着用をお願いします。

【5年生 特別授業】

～トップアスリート活用事業～

日本選手権走り幅跳び4位の山浦選手や大学陸上競技部のコーチを講師としてお招きし、指導を受けました。



少しでも自分の記録を更新できるように楽しく頑張りました。